



Sortie à l'aquarium de La Rochelle dispositif Ulis

publié le 05/07/2023

Le 22 juin



Le jeudi 22 juin, nous sommes allés à l'aquarium de La ROCHELLE .

Nous avons pris le bus en partant de la gare routière.

Le matin, nous avons participé à un atelier sur la chaîne alimentaire marine.

Nous avons fait des expériences avec plusieurs espèces (méduse, crabe, étoile de mer, dorade, plancton...) . Il fallait comprendre qui mangeait qui.

Ensuite, pique-nique face au port.

L'après-midi, nous avons visité L'aquarium. Nous avons pu observer de nombreux poissons et d'autres espèces marines .

Enfin, nous sommes rentés au collège vers 16h00.

Nous avons adoré la journée. Si, notre article vous a plu, n'hésitez pas à visiter l'aquarium.

